

## HONTE ET DECEPTION

Adhérente au Mouvement de la Paix je viens d'avoir connaissance du vote solennel du 30 novembre dernier sur le soutien à l'Ukraine.

Je suis stupéfaite par le vote POUR du groupe GDR sur ce texte de résolution 390 de soutien entier et indéfectible à l'Ukraine dans sa présentation mais qui se révèle en réalité un soutien à la guerre .

Par l'importance du budget de livraison d'armes, c'est véritablement un vote pour l'escalade militaire avec toujours plus de crédits de la France ce qui entraînera toujours plus de morts, toujours plus de malheurs pour le peuple alors que cet argent manquera à nos services publics qui en auraient bien besoin.

Cette résolution est de fait un soutien à l'OTAN voir les articles 34- 35- 36 . Ce vote va à l'encontre de la position de mon parti depuis des lustres. Les représentants élus de mon parti se sont déshonorés au lieu de travailler réellement et activement à la Paix et ce n'est malheureusement pas l'intervention d'André Chassaigne en se désolidarisant de « certains articles » qui va rattraper la faute. Non ça ne suffira pas à faire passer la pilule. Il ne fallait pas voter cette résolution. L'abstention aurait été le moindre mal.

Plus rien pour moi n'est comme avant.

Maryse Bazinet  
section de Rochefort